

Presseinformation

Spenden für die Hospizarbeit schwerstkranker Kinder

Spendenaufruf für den Förderverein „Tigerauge“ Initiative Kinderhospiz Nordbayern e.V.. Die u. a. in Forchheim und Bamberg tätige denkmalneu-Unternehmensgruppe spendet 5.000 Euro für die Kinderhospizarbeit in Nordbayern. Spenden sind steuerlich gefördert.

Der Förderverein „Tigerauge“ Initiative Kinderhospiz Nordbayern e.V. hat es sich zur Aufgabe gemacht, den Gedanken der ambulanten und stationären Kinderhospizarbeit weiter zu entwickeln und zu fördern, damit Familien mit schwerstkranken Kindern, Jugendlichen und jungen Erwachsenen begleitet, unterstützt und entlastet werden können.

Um diese wichtige Arbeit leisten zu können, ist der Verein dauerhaft auf Spenden angewiesen. Dank des großen Engagements der ehrenamtlichen Helfer rund um die Vorsitzende des Fördervereins, Frau Dr. Dorothea Hobeck konnten in den vergangenen Jahren schon viele namhafte Firmen und Partner als Spender und Unterstützer gewonnen werden. Um jedes Jahr rund 140 betroffene Kinder und Jugendliche sowie deren Familien im Großraum Erlangen-Nürnberg-Fürth unterstützen zu können, bittet der Förderverein Tigerauge um weitere Spenden.

Im Rahmen der Eröffnung neuer zusätzlicher Büroräume in Forchheim übergab Jürgen Dziumbła, Geschäftsführer der denkmalneu-Unternehmensgruppe einen Spendenscheck über 5.000 Euro persönlich an die Vorsitzende des Fördervereins Frau Dr. Dorothea Hobeck.

Jürgen Dziumbła: „Als Vater zweier Kinder kann ich nur erahnen, wie schwer es für die betroffenen Familien sein muss, zu erleben, dass das eigene Kind schwer krank ist und sterben wird. Umso wichtiger ist die höchst engagierte Arbeit des Tigerauge e. V. Mit unserer Geldspende können wir nur einen kleinen Beitrag leisten, hoffen aber, dass die großartige und wichtige Arbeit des Fördervereins mehr Öffentlichkeit bekommt und so noch mehr Menschen die Kinder-Hospizarbeit unterstützen werden.“

Frau Dr. Dorothea Hobeck: „Wir danken Herrn Dziumbła und seinem Unternehmen sehr herzlich für seine Spende, ohne die unsere ehrenamtliche Vereinsarbeit nicht möglich wäre. Daher begünstigt der Gesetzgeber auch Spenden, indem sowohl Privatpersonen als auch Unternehmen ihre Spenden steuerlich absetzen können.“

Spendenkonto:
Sparkasse Erlangen
BLZ: 763 500 00
Kontonummer: 60014995

Bilder:

Beiliegende Fotos werden von Tigerauge e. V. zu Verfügung gestellt und dürfen abgedruckt werden!



Jürgen Dziumbla (Geschäftsführer der denkmalneu-Unternehmensgruppe) übergibt den Spendenscheck an die Vorsitzende des Fördervereins "Tigerauge" Initiative Kinderhospiz Nordbayern e.V., Frau Dr. Dorothea Hobeck.

Veröffentlichende Unternehmen

"Tigerauge" Initiative Kinderhospiz Nordbayern e.V.

Frau Dr. Dorothea Hobeck
Saidelsteig 58
91058 Erlangen
Tel: +49 (0)9131 61 50 04
Mobil: +49 (0)171 30 95 13 8
E-Mail: dorothea.hobeck@tigerauge.org

denkmalneu Unternehmensgruppe

Geschäftsführer: Jürgen Dziumbla, Thomas Scherer
Parkweg 6
83670 Bad Heilbrunn
Web www.denkmalneu.com

Die denkmalneu-Unternehmensgruppe ist seit vielen Jahren auf die hochwertige Sanierung von großteils denkmalgeschützten Immobilien in Bayern spezialisiert. So lässt sich beispielsweise bei den beiden bekannten Bamberger Objekten "Schaeffler 2.0" und dem Studentenwohnheim auf der "ERBA-Insel" sehr gut der Fokus erkennen, individuelle Objekte in hervorragender Lage zu finden und mit Liebe zum Detail zu revitalisieren. denkmalneu-Immobilien bestechen durch Einzigartigkeit und erzeugen so eine überdurchschnittliche Nachfrage am Markt. Nachhaltige Vermietbarkeit und ein überdurchschnittlicher Wiederverkaufswert werden dadurch gesichert.

Für professionelle, konsequente Umsetzung jedes Projekts sorgen eine sorgfältige Planung und Bauausführung, das über Jahre gewachsene Know-How des Unternehmens, sowie die Begeisterung für lebenswerte Immobilien mit Charakter. Von der Objektauswahl über Vertrieb, B-Plan, Bauleitung bis zur Betreuung der Kunden während des gesamten Sanierungsprozesses: die denkmalneu-Unternehmensgruppe hat hohe Ansprüche. Zahlreiche bereits fertiggestellte Objekte sind der Beweis dafür. Die drei Unternehmen der Gruppe - denkmalneu GmbH, denkmalneu.com (Vertrieb) und die denkmalneu planfabrik GmbH (Planung) - beschäftigen insgesamt etwa 40 Mitarbeiter an den Standorten Bamberg, Forchheim, Bad Heilbrunn und Bad Tölz.

Ansprechpartner für Journalisten

Institut Michael Ehlers
Public & Media Relations
Michael Ehlers * Max Güntner
Telefon +49 (0)951-60 10 977 0
Telefax +49 (0)951-60 10 977 44
E-Mail info@michael-ehlers.de
Web www.schaeffler2-0.de

Über das Institut Michael Ehlers:

Das Institut Michael Ehlers, Bamberg, übernimmt die Medien- und Öffentlichkeitsarbeit für die denkmalneu Unternehmensgruppe und des Sanierungsprojekts Schaeffler 2.0 in Bamberg. In diesem Zuge koordiniert und führt das Institut den Dialog mit den Medien, lädt zu Presseveranstaltungen ein und steht Journalisten für die Vereinbarung von Interviewterminen mit den Investoren zur Verfügung.